

# 第27回育成会文化祭りのご報告

9月23日（土・祝）沖縄市民会館大ホールにて、第27回育成会文化祭りが行われました。長く続いているコロナへの不安の為、令和元年の開催から3年ぶりに、舞台発表・展示・即売も含め再開致しました。

未だに猛威を振るうコロナ、インフルエンザ等に対し、抵抗力の弱い体質や感染不安への警戒から、大変残念ながら今年の舞台発表参加者は9団体、190名と例年の半数以下の出演者となりました。

今回は、このような現状を重視し、来賓の皆様へのご案内も控えさせて頂いたにも係らず、沖縄県こども生涯福祉部の榊原統括監、そしてバスクケットボールワールドカップ沖縄開催を誘致・実現に向けてご尽力され、施設・事業所や家庭等、コロナ禍での閉鎖的な社会空間の中において、限られた活動の場での日常生活は、障がいのある方々のみならず、誰もが満たされない状況下にあります。

手をつなぐ・うちな～  
「知的な障がいのある人と共に、  
県育成会のHPにもカラー印刷で掲載中♪

しかし、この祭りに向けて度重なる練習を重ねてきたと思われる素晴らしい発表演舞、さらには輝き溢れるような笑顔は、観覧者にも大きな希望と感激を与えてくれました。

昨今、国や県においては、障害のある方の文化活動を積極的に推進する傾向にあります。27年目を迎える「育成会文化祭り」は、様々な文化や芸術活動に取り組んでいる障がいのある人達に、日頃の活動の成果を発表する機会を設けると共に、障がいの有無に係らずに、地域の人達との交流の場を通じ、自立した社会生活の楽しさや喜びを共有する意義深い事業であります。



沖縄市桑江市長ごあいさつ

県子ども生活福祉部  
榊原統括監ごあいさつ

主催あいさつ：田中理事長

## 【目次】

第27回育成会文化祭りのご報告①

心の輪審査会ご報告・

JICA研修会ご報告・

県育成会予定・

ゆんたく他

P4

P1

P2

P3

P4

P5

P6

P7

P8

P9

P10

P11

P12

P13

P14

P15

P16

P17

P18

P19

P20

P21

P22

P23

P24

P25

P26

P27

P28

P29

P30

P31

P32

P33

P34

P35

P36

P37

P38

P39

P40

P41

P42

P43

P44

P45

P46

P47

P48

P49

P50

P51

P52

P53

P54

P55

P56

P57

P58

P59

P60

P61

P62

P63

P64

P65

P66

P67

P68

P69

P70

P71

P72

P73

P74

P75

P76

P77

P78

P79

P80

P81

P82

P83

P84

P85

P86

P87

P88

P89

P90

P91

P92

P93

P94

P95

P96

P97

P98

P99

P100

P101

P102

P103

P104

P105

P106

P107

P108

P109

P110

P111

P112

P113

P114

P115

P116

P117

P118

P119

P120

P121

P122

P123

P124

P125

P126

P127

P128

P129

P130

P131

P132

P133

P134

P135

P136

P137

P138

P139

P140

P141

P142

P143

P144

P145

P146

P147

P148

P149

P150

P151

P152

P153

P154

P155

P156

P157

P158

P159

P160

P161

P162

P163

P164

P165

P166

P167

P168

P169

P170

P171

P172

P173

P174

P175

P176

P177

P178

P179

P180

P181

P182

P183

P184

P185

P186

P187

P188

P189

P190

P191

P192

P193

P194

P195

P196

P197

P198

P199

P200

P201

P202

P203

P204

P205

P206

P207

P208

P209

P210

P211

P212

P213

P214

P215

P216

P217

P218

P219

P220

P221

P222

P223

P224

P225

P226

P227

P228

P229

P230

P231

P232

P233

P234

P235

P236

P237

P238

P239

P240

P241

P242

P243

P244

P245

P246

P247

P248

P249

P250

P251

P252

P253

P254

P255

P256

P257

P258

P259

P260

P261

P262

P263

P264

P265

P266

P267

P268

P269

</

# ♪第27回育成会文化祭りの写真一覧♪



↑ 展示即売も大盛況でした！



↑ 初参加のかりゆし太鼓さんがトリを飾りました♪

↓ 作品展示：素晴らしい作品ばかりでした☆



カチャーシー： →  
楽しく皆で  
盛り上りました♪



↑ ゆいの郷：  
キレッキレのダンス  
お見事でした♪



本部町育成会：交通安全への願いが伝わりました。



おきなわ工房：力強い演舞で素晴らしかったです！

# ～審査委員の皆様～



## 令和5年度心の輪を広げる体験作文&障害者週間ポスター審査会のご報告

令和5年度「心の輪を広げる体験作文」及び「障害者週間ポスター」の審査委員会を、9月13日(水)沖縄県総合福祉センターにて開催しました。7名の審査員が、応募頂いた作文(21点)、ポスター(10点)を、長時間に渡り審査し、各賞を決定しました。

今回は、体验作文中学生区分が15名、高校生区分が7名、小学生区分が4名の皆様が入賞されました。また、ボスター小学生区分2名、一般区分13名の入賞者の皆様、誠におめでとうございます。

中学生名、高学校生区分が15名、小学生区分が4名の皆様が入賞されました。また、ボスター小学生区分2名、一般区分13名の入賞者の皆様、誠におめでとうございます。

JICA（独立行政法人国際協力機構）は、日本の政府開発援助（ODA）を一元的に行う実施機関であり、開発途上国への国際協力を行っています。

コロナ禍でここ2年は行われませんでしたが、「地域に根差したインクルーシブアプローチによる障害者の社会参加」をテーマに、今年はボリビア、コスタリカ、メキシコ、ペルーなど、11カ国から11名の公的機関の責任者が来日され、受講して頂きました。

研修時の共通語はスペイン語ということで、通訳の方には大変お世話になりました。



参加者の皆さんと記念撮影  
(写真中央：県育成会 田中理事長)

## JICAでの研修会の講演を終えて



## 理事通信

副理事長 下地 一郎



皆さん、こんにちは。残暑が続いていますが、いかがお過ごしですか？

コロナウイルスもようやく落ち着き、各施設・事業所に

おいては、様々な事業活動が再開されているかと思います。

実は、私も9月23日の事業の前日にベンを取り、この理事通信を書いています。

文化祭りもそうですが、ゆうあいスポーツ大会、教育・福祉・就労研究大会や、育成会の九州大会、全国大会など、今年度は色々と実施・計画されています。10月30日(月)には、チャリティーゴルフ大会も開催予定で、現在参加の募集を行っております。

これもコロナウイルスが落ち着き、規制等も緩和されたおかげだと思っています。

私の考え方としては、子供、兄弟・姉妹(障がいのある方)が、どうしたらこれからも安心・安全な場所で、健全で幸せな笑顔のある生活を送ることが出来るのか?と、このことを第一に考え、県育成会でも役員の一人として色々な事業に取り組んでいます。

私達は、「沖縄県手をつなぐ育成会」の家族の一人として、手と手をつなぎ、情報を共有していくたいと思っています。

末筆ではございますが、これからもご協力の程、何卒宜しくお願ひ致します。

## 県育成会行事報告9月

★9月13日(水) 県総合福祉センター

心の輪事業審査会

★9月15日(金) 県育成会事務局内

①第1回研修・権利擁護委員会

②第2回活動支援員会

★9月23日(土・祝) 沖縄市民会館

第27回育成会文化祭り

★9月29日(金) 県育成会事務局内

チャリティー・ゴルフ大会実行委員会

★10月8日(日) 福岡市

第62回九州地区手をつなぐ育成会

★10月30日(月) 沖縄カントリー福岡市大会

令和5年度チャリティー・ゴルフ大会

**県育成会行事予定10月・11月**

## 在庫あります



価格：税込1,320円  
(郵送料振込手数料  
は実費となります)

## 書籍販売のご案内♪

## 『手をつなぐ』配布募集



機関誌「手をつなぐ」は、中央情勢・各地育成会の活動、また特集コーナーで、教育・福祉・就労・医療等の最新の情報がわかりやすく掲載されています。

\*年間購読料 3,900円



沖縄県手をつなぐ育成会では専用ホームページを開設しております。最新の情報や、活動報告、広報誌のカラー紙面もご覧頂けます。是非アクセスしてみて下さいね！！  
育成会HP : [www.oki-iku.com](http://www.oki-iku.com)

## 國中理事長のゆんたく広場

中国の史書に書かれている故事成語に「まず隗（かい）より始めよ」という言葉があります。

由来は、郭隗（かくかい）という名の政治家が、燕の「昭王」

より、国を豊かにする手段として賢者を集める方法を尋ねられ

た時に、「まず、優秀ではない私が最初に王様に優遇されれば、もつと優遇を受けたいと思う優秀な人物が集まつてくるはずです」と答えたと言います。

つまり、「発案や施行をするには、身近にいる者を登用する事や手本を示すところから始めるべき」という意味で、「物事を始めるには、最初に言い出した者から始めよ」という意味や、

「大きな事業を始める時は、手近なところから始めるとよい」という意味の言葉として使われています。

国、県、市などの行政や教育関係、さらには障がい者支援機関などで、障がい者の社会参加や雇用を推進する法や制度は数多くありますが、それを進める立場の機関であるにも係わらず、

障がい者（特に知的障がいのある方）雇用の実数が不明瞭な気がします。

知的障がいのある方への実習や雇用など、「まず関係者から始めよ」と言い換えても良いのかもしませんね。



## 令和5年度賛助会員・敬称略

個人

徳村 龍一 徳村 清乃

団体

沖縄県社会福祉事業団(10口)

団体

沖縄県酒造組合(2口)

## 賛助会員加入のお願い

### ★賛助会員の趣旨★

当会は、知的障がいのある人の保護者やその支援者にて1963年に結成され、知的に障がいの

ある人の自立と社会参加促進を目的としたスポーツ・文化的活動をはじめ、本人独自の活動支援や研修会等の多くの事業に取り組んでいます。

当会の趣旨に賛同いただき、運営活動資金に対して皆様の温かいご支援をお願い申しあげます。

詳細は県育成会まで☆県育成会のホームページからもダウンロード可能です★  
申込みご希望の方は、一度ご連絡下さい。

『手をつなぐ・うちな～』編集者  
理事長：田中 寛  
沖縄県手をつなぐ育成会事務局

★その他の書籍もございます。  
ご注文・ご予約は県育成会まで  
ご連絡下さい。(882-5727)

